

NEUERSCHEINUNG

ERWIN BARTH v. WEHRENALP

Deutschland greift über den Aequator

Ein Volksbuch von Deutschlands Kolonien einst und jetzt

350 Seiten auf starkem Papier. Mit vielen Karten.
Vornehm in Ganzleinen geb. mit vierfarbigem, sehr wirkungsvollem Schutzumschlag von E. Nicolaß. RM 2.85

In drei großen Kapiteln: „Deutschland kolonisiert“ – „Weltkrieg“ – „Unter Mandats Herrschaft“ zeichnet der junge Österreicher ein grandioses Bild von der Entwicklung der deutschen Kolonien. Es ist das einzige bisher erschienene Buch, das diesen heroischen Werdegang einschließlich der Mandats Herrschaft aufzeigt. Schlüssig wird der Beweis erbracht, daß Deutschland auch in der Kolonialfrage in Versailles schreiendes Unrecht angetan wurde. Dieses Volksbuch ist ein Ehrenbuch des deutschen Volkes.
Ein Heldenepos von einer leidenschaftlichen Aktualität, ein Buch wie Deutschland es gerade jetzt nötig braucht.

Ⓜ

E. C. ETTHOFEN / VERLAG / BERLIN